Une planification stratégique rassembleuse

Citoyens de Sainte-Hénédine, vous avez été 109 à venir discuter de l'avenir de votre municipalité lors de la consultation publique du samedi 12 novembre dernier, ce qui représente plus de 10 % des Hénédinois de plus de 14 ans. Un véritable succès lorsque l'on considère qu'en général c'est moins de 5 % d'une population qui participe à un tel exercice. Un véritable succès aussi par la richesse des discussions et des idées qui ont circulé tout au cours de cette avant-midi pleine d'énergie.

À la suite de cette activité, un plan d'action a été établi. Ce plan comporte entre autres des objectifs, des moyens d'action, une évaluation budgétaire et un échéancier. Il a été présenté au conseil municipal lors de la préséance du 28 novembre. Il sera discuté par le conseil puis adopté en janvier prochain. Notons toutefois que certaines des actions proposées sont déjà en cours d'élaboration ou de réalisation.

L'étape la plus importante de cette planification stratégique, soit sa mise en œuvre, est à venir. Pour épauler le conseil municipal et en assurer la réussite, un comité de suivi et des sous-comités sont en formation. Ils prendront place au fur et à mesure des actions ciblées par le conseil municipal. Vous pouvez vous ajouter à la liste de ces bénévoles en laissant votre nom au bureau municipal ou à un membre du conseil.

C'est emballant de voir une telle mobilisation pour améliorer notre milieu de vie présent et futur. Les membres du comité de travail, les organismes communautaires et tous ceux et celles qui ont pris de leur temps pour y participer méritent de chaleureux remerciements!

Louise Thériault, chargée de projet pour la planification stratégique